

▶ 8 Abril, 2016

PAÍS: España PÁGINAS: 20

**TARIFA**: 425 €

ÁREA: 105 CM<sup>2</sup> - 10%

FRECUENCIA: Diario

**O.J.D.**: 12649 **E.G.M.**: 75000

SECCIÓN: GIZARTEA



## El Ararteko pide medidas escolares para niños gitanos

GASTEIZ – El Ararteko, Manuel Lezertua, reclamó la adopción de medidas educativas que hagan frente al fracaso escolar de los estudiantes de etnia gitana. La institución del Ararteko hizo pública una declaración con motivo de la celebración hoy del Día Internacional del Pueblo Gitano, una efeméride que se instauró en 1971.

En la conmemoración de este día, el Ararteko expresa su solidaridad con el pueblo gitano que, "de manera tan injusta, ha padecido de manera recurrente, a lo largo de la historia, múltiples formas de discriminación y maltrato". Explica que este año pone especial atención en la educación y en las medidas que permitan la "necesaria formación y cualificación de los niños y jóvenes gitanos, condición necesaria para facilitar su incorporación al mercado laboral en condiciones dignas". Lezertua expresa su apoyo a las "propuestas innovadoras que sirvan para mejorar la formación educativa y profesional de este colectivo", que aumenten "sus posibilidades de superar las situaciones de precariedad que todavía padecen en demasiadas situaciones". - Efe